Communiqué de presse



20 06 2022

Journée Mondiale du Donneur de Sang

Les employés de Ooredoo se mobilisent pour la collecte du sang

Entreprise citoyenne par excellence, Ooredoo a participé à l'élan de solidarité nationale en organisant, en partenariat avec l'Agence Nationale du Sang, une opération de don de sang de ses employés à Alger, Oran et Constantine.

Cette opération de collecte du sang intervient dans le cadre de la campagne de la Journée Mondiale du Donneur de Sang placée cette année sous le slogan « Donner son sang : un acte de solidarité. Rejoignez le mouvement et sauvez des vies ! ».

Devenue au fil des années une tradition chez Ooredoo, cette initiative humanitaire, qui s'est déroulée le lundi 20 juin 2022 au niveau du siège central de Ooredoo à Alger et de ses sièges régionaux à Oran et Constantine, a connu une forte mobilisation des employés qui ont répondu une nouvelle fois favorablement à cet appel.

Cet acte de volontariat est un geste noble qui s'inscrit en parfaite adéquation avec l'esprit d'initiative et la culture de solidarité des employés de Ooredoo qui s'impliquent davantage dans les actions à Responsabilité Sociétale de l'Entreprise, notamment lorsqu'il s'agit du don du sang pour sauver des vies humaines.

Cette opération de don de sang est devenue une culture ancrée dans l'esprit des employés qui ne lésinent pas sur les efforts pour venir en aide aux personnes malades.

Il y a lieu de rappeler que Ooredoo a déjà organisé durant le mois de Mars dernier une opération de collecte de sang auprès de ses employés.



A travers cette manifestation de grande générosité, Ooredoo réaffirme son statut d'entreprise pleinement engagée dans les actions à responsabilité sociétale et confirme sa solidarité et son engagement citoyen envers la société algérienne.

Le Département des Relations Publiques
Direction des Affaires Corporatives de Ooredoo